さあ、夏休みだ。青空教室!

第1回は、7月25日(火)轟公民館での青空 教室の開講式と宇城広域連合消防本部北消防署の 見学を実施しました。開講式では、本年度の青空 教室の日程の説明とこの日のスケジュールの確認 等を行いました。

その後、参加児童は、境目町の北消防署に向け てマイクロバスで出発しました。

同署では、最初に施設説明のDVDの視聴と通 信司令室を見学。次に、1階に移動して消防車両 の見学。出動準備室では、実際に出動服を着せて もらいました。

最後にポンプ車を使用しての放水体験。参加者 全員が、散水ノズルとホースを持たせてもらいま した。

子供たちからは、「いろんな消防車を近くで見学 できて楽しかった」などの感想が聞かれました。



九州に一台の水陸両用車の前で、敬礼!

第2回は、8月5日(土)、轟地区グラウンド で、宇土公民館と合同の「ふれあいグラウンドゴ ルフ」を実施しました。同ゴルフは、子供たちと お年寄りのふれあいを目的に、昨年度に引き続き **轟地区グラウンドゴルフ協会に御協力を頂き、開** 催したものです。

最初に子供たちは、グラウンドゴルフ競技のル ールの説明を聞き、直ぐに5班に分かれて設定さ れた5ショートコースを指導員と一緒に回りまし た。そして給水休憩を挟んで、ホールインワン競 技に挑戦。子供たちは、歓声を上げていました。



コースを回ります



ホールインワンに挑戦

成人講座:これからの地球環境は?

第1回は、7月26日(水)轟公民館で市環境 交通課から講師を招き「地球温暖化と宇土市のご みについて」をテーマに開講しました。

講師から地球温暖化については、人類が生活していく上で、どのような影響が生じているのか。

その対策のために自分たちに出来ることの説明がありました。

続いて、宇土市の資源ごみの現状と分別方法の 説明では、参加者が実際にサンプルを使って分別 をしてみて再確認しました。



《青空教室開講のお知らせ!》

○ 第3回青空教室

日 時 令和5年9月16日(土) 午前9時

会 場 轟公民館

内容 「じゃがいも植えとそうめん流し」

○ 第4回青空教室

日 時 令和5年10月28日(土) 午前9時

会 場 轟公民館

内 容 環境学習「リ・グラスアート」

《成人講座開講のお知らせ!》

○ 第3回成人講座

日 時 令和5年9月27日(水) 午後7時

会 場 轟公民館

講座のテーマ 「人権啓発講座」 内容 ヤング・ケアラーの現状

○ 第4回成人講座

日 時 令和5年10月27日(金) 午後7時

会 場 轟公民館

講座のテーマ
「地域の防犯と交通安全」

編集後記 (bear)

台風シーズンがやってきました。先般の台風 6号は、夏台風の特徴である迷走、ノロノロ。 沖縄地方を一周して、九州の西方海上を北上し ました。やきもきされた方も多かったのでは。

7月に成人講座として「地球温暖化と宇土市 のごみについて」をテーマにお話いただきまし たが、今、まさに地球規模で気象変動によると 思われる災害が連続しています。

私たちは、自分の身は自分で守ること。地球 温暖化に対して、今できる対策をコツコツとや っていくことが重要となります。

それから、新型コロナウイルス感染症のこと も毎回書かせてもらっていますが、マスクの着 用をはじめ、一人ひとりの感染防止への自覚を お願いします。

暑さもまだまだ続きます。水分の補給と適切 な室温の管理が大切です。どうかご自愛くださ い。